

PCR mantener la calificación de “BB” a la Fortaleza Financiera de Cooperativa de Ahorro y Crédito La Merced.

Ciudad de Quito (junio 28, 2022): En Comité de Calificación, PCR decidió mantener la calificación “BB” y mantener la perspectiva en “negativa” de la **Fortaleza de la Cooperativa de Ahorro y Crédito La Merced Ltda.**; con información al 31 de marzo de 2022. La calificación considera el incremento de los activos líquidos y la trayectoria y posicionamiento de la institución que les brindan buen acceso a sus mercados naturales de dinero. De la misma forma, se recalca el mejoramiento continuo y seguimiento al riesgo operacional al finalizar el período. Sin embargo, también se considera el deterioro en el nivel de cobertura causado por un déficit en las provisiones constituidas y los niveles de morosidad de la entidad. Asimismo, se resalta la contracción en el nivel de solvencia y se destaca que este se encuentra levemente por encima del límite establecido por el Ente de Control, así como también el aumento en el nivel de apalancamiento.

La creación de la Cooperativa de Ahorro y Crédito LA MERCED Ltda., fue promovida por un grupo de artesanos de la parroquia El Vecino, de la ciudad de Cuenca, su motivación fue la necesidad de crear e impulsar el progreso y adelanto de la ciudad y su población, para lo cual crearon una institución que facilite a las personas la concesión de créditos en las mejores condiciones, de esta manera nace la institución el 24 de septiembre de 1964. Desde que inició sus actividades la institución ha tenido excelentes resultados, lo que le ha permitido proyectarse y planificar la apertura de nuevas agencias en diferentes provincias del Ecuador, con el propósito de satisfacer las diversas necesidades de sus asociados y público en general. El éxito de la Cooperativa ha sido en conjunto con la confianza incondicional de sus socios e inversionistas, quienes han sido consecuentes y coherentes con los principios y normas entregados por la institución.

Es importante mencionar que, a partir de junio de 2020, la Cooperativa de Ahorro y Crédito la Merced Ltda. se incluye en el Segmento 1. En base al boletín emitido por parte de la Superintendencia de Economía Popular y Solidaria al 31 de marzo de 2022 para el Segmento 1, la Cooperativa de Ahorro y Crédito La Merced Ltda., presentó un monto de activos de US\$ 115,19 millones, que representa una participación del 0,66% del sistema de cooperativas del Segmento 1 y se ubicó en la trigésima cuarta posición de un total de 38 Cooperativas de Ahorro y Crédito que pertenecen al Segmento 1. En cuanto a los pasivos y patrimonio, la cooperativa se ubica en la trigésima tercera y trigésima octava posición con una participación del (US\$ 104,12 millones) 0,68% y (US\$ 11,06 millones) 0,52%, respectivamente.

Información de contacto:

Alexandra Cadena
Analista Principal
acadena@ratingspcr.com

Oficina País

Av. 12 de Octubre N24-774 y Av. Coruña, Edificio Urban Plaza, Segundo Piso, Oficina N5, Quito.
T (+593) 02-323-0541

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.